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Сорокалетию Октября—достойную встречу!

Переходящие Красные знамена— 
передовым коллективам

Объединенный построечный комитет подвел 
итоги социалистического соревнования за июнь. 
Коллектив треста выполнил план строительно
монтажных работ по генеральному подряду на 
105 проц., а собственными силами — на 101 проц. 
Производительность труда составила 106,5 проц, 
к плану. С начала года введено в строй 15 716 
квадратных метров жилой площади. Стоимость 
строительства на 4,7 проц, ниже сметной.

Обсудив итоги работы стройуправлений и пред
приятий, постройкой решил присудить переходя
щие Красные знамена:

ПО УПРАВЛЕНИЯМ, ВЕДУЩИМ ЖИ
ЛИЩНОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО, коллективу управ
ления № 774. План по генеральному подряду 
выполнен здесь на 129 проц., собственными сила
ми — на 143 проц. Выработка на одного рабо
чего составила 112 проц., стоимость строитель
ства на 8 проц, ниже сметной. План ввода жилья 
в эксплуатацию перевыполнен вдвое.

Отмечено также, что серьезным конкурентом 
явился коллектив стройуправления № 752, кото
рый добился еще более высоких показателей по 
выполнению плана. Ввод жилья в эксплуатацию 
составил 108 проц., а стоимость работ на 6,3 
проц, ниже сметной.

ПО УПРАВЛЕНИЯМ, ВЕДУЩИМ ПРОМЫШ
ЛЕННОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО, коллективу уп
равления № 753, который значительно перевы
полнил задания по всем показателям и ввел в 
строй жилой дом.

ПО ПРОМЫШЛЕННЫМ ПРЕДПРИЯ
ТИЯМ — комбинату производственных пред
приятий, который выполнил план на 108 проц., 
превысил задание по производительности труда 
и снизил себестоимость выпускаемой продукции. 
На участки дано железобетонных изделий, шла
коблоков, дверных полотен больше, чем преду
смотрено планом.

Соревнование штукатуров
С каждым месяцем на счету 

бригады штукатуров стройуправ
ления № 752 тов. Кириллова ста
новится все больше и больше 
оштукатуренных ими домов.

Недавно закончена штукатурка 
фасада еще одного здания—пяти
этажного дома № 2 в 59 квартале 
Уралмашзавода. Работы выполне
ны в сроки, намеченные графиком 
и с хорошим качеством.

Сейчас члены бригады отделы
вают стены детского сада, который 
расположен в первом этаже этого 
же дома. Тут тов. Кириллову и 
штукатурам приходится особенно

Выполнение 
обязательств
срывается

С большим воодушевлением при
нимал коллектив строителей заво
да ячеистого бетона обязательство 
сдать предприятие в эксплуата
цию к Дню строителя. И когда 
был материал, все трудились не 
покладая рук.

Но вот с 8 июля начались си
стематические простои. Перестали 
завозить кирпич. Срываются все

заботиться о качестве работ. Ведь 
здесь будут проводить время ма
ленькие дети.

Члены бригады ни на минуту .не 
забывают о том, что они приняли 
повышенные (социалистические 
обязательства в честь 40-й годов
щины Великой Октябрьской соци
алистической революции и вступи
ли в соревнование с бригадой шту
катуров треста № 33 тов. Хрипу
нова. Добиться первенства в этом 
соревновании—такова цель кол
лектива. А чтобы достигнуть этого, 
штукатуры не теряют зря ни одной 
минуты драгоценного рабочего вре
мени. Итоги прошлого месяца по
казывают, что их старание увен
чалось успехом. Свое задание они 
выполнили на 160 процентов. И в 
июле штукатуры не снижают тем
пов.

Особо следует отметить работу 
штукатуров тт. Иванова и Завго- 
роднева, у которых самая высокая 
произвотйгтельность, лучшее каче-
ство. Ф. НЕСТЕРОВ, 

мастер.

Передовики
После того-, как кол

лектив второго участка 
стройуправления № 753 
сдал в эксплуатацию 
первую очередь завода 
гипсовых изделий и дом 
№ 1 для трудящихся 
Уралспецстроя, строи
тели перешли на другие 
объекты.

Хорошо трудятся в 
дни предоктябрьского 
соревнования передо
вые бригады бетонщи
ков тов. Городилова, 
плотников тов. Кирил- 
лона, штукатуров тов. 
Ханина, маляров тов. 
Вековшининой, камен
щиков тов. Чернова.

Д. ПОЛОНСКИЙ, 
начальник участка.

«Делегат строителей— 
на Всемирном фестивале

, 'В состав советской делега
ции на VI Всемирный фести- 
'валь молодежи и студентов в 
'Москве входят четверо пред
ставителей Свердловской об
ласти. В числе их начальник 
.арматурного цеха комбината 
■ пр оизв одств енных пр еднрия- 
■тий Николай Долинский.

Под руководством молодого 
.специалиста тов. Долинского 
.арматурный цех стал передо- 
«вым в комбинате. Здесь внед- 
ряется новая техника. Ис- 
/польвуя ее, арматурщики си
стематически перевыполняют 
«задания.
* Николай Долинский не 
"только хороший организатор 
"производства, но и умелый 
„агитатор. В коллективе широ- 
„ко развернулось соревнование 
«в честь 40-й годовщины Ве- 
кликого Октября.
„ Скоро Николай Долинский 
^.вместе с секретарем обкома

комсомола Виктором Софроно
вым, мастером цеха крупных 
узлов Уралмашзавода Федором 
Швецовым и студенткой 
Уральского политехнического 

института Людой Смирновой 
поедут в Москву, на фести
валь.

Упорядочить строительство в Свердловске
Создано городское строительное управление

Для упорядочения работ на 
стройках Свердловска решением
Совета народного хозяйства

сроки сдачи котельной под 
таж, потому что перестали 
дить стены здания.

Из-за простоев бригада 
щика тов. Лопатина из

мон- 
возво-

камен-
стройч

управления 584 оставила рабо
чее место и ушла. Бригада тов. 
Заболоцкого, занятая на кладке 
трубы, работает с большими пере
боями.

По два-три часа, а иногда и це
лыми сменами простаивают ка
менщики из бригады тов. Саввате- 
ева и звено тов. Тишенковой.

Невнимательно относится к на
шим нуждам коллектив комбина
та производственных предприятий. 
Так, 15 июля с деревообделочного 
цеха нам привезли такие доски, 
что использовать их на опалубку 
нельзя. Они самых различных раз
меров сечений, гнилые и старые.

Несмотря на неоднократные об
ращения к руководству треста с 
просьбой помочь ликвидировать 
эти ненормальности, до сих пор 
никаких действенных мер не 
принимается. Не помогают коллек
тиву завода выполнять принятые 
обязательства также партийная, 
комсомольская и профсоюзная ор
ганизации треста.

В. БОЛЬШАКОВ, 
прораб.

Свердловского экономического 
района создано Свердловское го
родское строительное управле
ние — Свердловскпфстрой.

В его состав входят три стро
ительных треста — ^8 33, Я 89 
и «Южгорстрюй». Трест № 33 ос
вобожден от всех иногородних 
строек. Кроме того, ему передает
ся стройуправление Я» 766. В 
трест Я» 89 входят пять стройуп
равлений—№№ 234, 752, 753, 
755 и 774. Трест «Южторстрой», 
созданный на базе Нижне-Исет- 
ского стройуправления, предназ
начен вести строительство в юж
ной части города, главным обра
зом в Чкаловском районе, и будет 
состоять из четырех строитель
ных участков.

Для более полной увязки стро
ительных работ с благоустройст
вом и прокладкой инженерных се
тей трест «УралтрапСспецстрой», 
который входит в городское уп
равление, освобождается от всех 
иногородних работ. Эта организа
ция укрепляется, ей придаются 
ремонтно-механические мастер
ские, весь парк землеройных ма
шин из строительных трестов.

В городе очень отстают работы

Передовой onbim—всем строителям
Простой и удобный окрасочный аппарат

Для отделочных работ на стро
ительстве жилых домов в тресте 
№ 33 применяется механический 
краскопульт для кюйе1рной покрас
ки стен фасадов. Его сконструи
ровали главный механик стройуп
равления № 232 тов. И. А. Ро
манов и слесарь В. Ф. Титов.

Окрасочный аппарат системы 
Романова и Титова представляет 
использованный топливный насос 
высокого давления, приводимый в 
движение электромотором мощно
стью 0,9 киловатт с числом обо
ротов 2750 в минуту и металли
ческий бак из оцинкованного же
леза емкостью 150—180 литров 
с сеткой и лопастной мешалкой.

Насос и бак смонтированы на 
раме из труб на колесах. Насос 
■соединен шлангом с баком для за
бора колерного состава и имеет 
три выкидных штуцера. К двум 
из них присоединяются шланги с 
удочками, а к третьему—шланг, 
который идет к верху бака и слу
жит для сброса колерного соста
ва, в том случае, если прекраща
ется работа на удочках.

Высота подачи достигает 18 
метров. Работая на этом аппара
те, маляры достигали производи-

по водоснабжению и канализа
ции. Перед трестом «Уралтраис- 
Спецстрой» стоит задача'—покон
чить с таким положением. Приме
няя опыт передовых строек, трест 
должен заблаговременно подгото
влять для строителей площадки с 
тем, чтобы -закладка фундаментов 
начиналась уже после того, как 
все инженерные сети закончены, 
сделаны дороги и даже озелене
ние.

Создается мощная производст
венная база — трест «Огройде- 
таль-7О», в который входят все 
предприятия, находившиеся ранее 
в ведении строительных трестов, 
в том числе и комбинат производ
ственных предприятий на само
стоятельном балансе. Кроме того, 
тресту передан также недавно по
строенный завод железобетонных 
изделий мощностью 190 тысяч 
кубометров в год.

Перед трестом «Стр о й д е- 
таль-70» стоят большие задачи в 
области дальнейшей индустриали
зации строительства и его макси
мальной сборности. Так, уже в те
кущем году на одной технологиче
ской нитке завода , железобетон
ных изделий должно быть осво
ено производство крупнопанель
ных изделий для жилищного стро
ительства.

В районе ОУГРЭОа на базе двух 
заводов шлакоблоков должно быть 
организовано производство круп
норазмерных шлакобетонных па
нелей для домостроения. Крупно
панельное домостроение по при
меру ленинградцев готовится на
чать в районе Втузгородка трест

тельности 200 кв. метров в час. 
Применение аппарата позволило 
бригаде маляров тов. Алексеева, 
быстро закончить отделку круп
ноблочного общежития для стро
ителей.

Аппарат исключительно прост 
в изготовлении и может быть из
готовлен в любой мастерской.

В эксплуатации он прост и бе-

зопдсен, так ка^к не требует сжа
того воздуха и связанной с этим 
аппаратуры. Емкость бака и его 
беспрерывное пополнение обеспе
чивают полноемкую работу. Необ
ходимая консистенция поддержи
вается ручной лопастной мешал
кой, смонтированной в баке.

А. СВЕЧНИКОВ, 
начальник НИС 16.

В городское управление входит 
также автотрест. Объединение 
всего автопарка позволит лучше 
использовать машины, ликвидиро
вать нерациональные перевозки.

Кроме того, в состав Сверд- 
ло|в1скгорстроя входят управление 
механизации № 8, нормативно
исследовательская станция № 16, 
центральная лаборатория по ис
пытанию строительных материа
лов с экспериментальной базой, 
учебный комбинат и машино
счетная станция.

Такая организация строитель
ного дела в Свердловске позволя
ет ликвидировать стройуправле
ние № 754, машинопрокатную 
базу, учебный пункт и машино
счетное бюро треста № 89, стро
ительно-монтажное управление 
«йердлойскуглестрой» и т. д. а. 
всего 15 предприятий и организа
ций. Будет высвобождено 150 че
ловек административно-хозяйст
венного персонала, что дает эко
номию 1200 тысяч рублей.



С тр о ит ели!
Повышайте свой теоретический уровень

О новом наборе в вечерний университет 
марксизма-ленинизма

Начался прием на I курс вечернего университета марксизма- 
ленинизма.

■В течение двух лет в вечернем университете изучаются: ис
тория КПСС, политическая экономия, диалектический и историче
ский материализм и экономика смщалистических промышленных 
предприятий. Занятия проводятся два раза в неделю по 4 часа. Обу
чение в университете бесплатное. Начало занятий 3 октября 1957 г.

Принимаются в вечерний университет лица с высшим и сред
ним образованием из числа партийного, советского, профсоюзного, 
комсомольского и хозяйственного актива, рабочие, инженеры и тех
ники, врачи, учителя и другие, имеющие опыт практической рабо
ты и нуждающиеся в повышении теоретического уровня.

Желающие поступить в вечерний университет подают заявления 
через первичные партийные организации.

Партийные, профсоюзные организации и администрация пред
приятий и организаций, направляющие работников на учебу в ве
черний университет марксизма-ленинизма, обязаны не задержи
вать зачисленных в университет товарищей на работе в часы за
нятий и создать необходимые условия для самостоятельной работы 
слушателей.

Справки о приеме в вечерний университет мощно получить по 
телефонам: Д2-33-29, Д2-20-(Ю, Д1-26-49, Д1-90-40, добавочный 
10-91, а также во всех райкомах КПСС.

Мешают делу
внутренние

неполадки

ПИСХЕэЛМС-А в редакцию

37-квартирный дом для работ
ников Уралмеханобра по ул. Мо
сковской должен был быть готов 
еще в июне. Но до сего времени 
он не сдан в эксплуатацию. Вы
полнять план и работать в гра
фике строителям второго участка 
стройуправления (№ 766 мешает 
много неполадок, в том числе и 

'внутренних.
Начальник участка тов. Клева- 

кин и прораб тов. Андриянов не 
прислушиваются к справедливым 
замечаниям рабочих. Они мало 
требовательны к качеству посту
пающего на площадку раствора. А 

■ оо этом особенно резко говорили 
недавно строители на производст
венном совещании. Молодая ра
ботница тов. Назарова заявила:

— Раствор нам подают негод
ный, и пока с ним возишься, вся 
работа стоит.

Тов. Назарову поддержал шту
катур тов. Усачев, который ска
зал:

С К. ГИЛЬ

(Из воспоминаний личного шофера В. И. Ленина)

КРЕСТЬЯНЕ деревни Каши- 
но, Волоколамского уезда, 
пригласили однажды Влади

мира Ильича на торжество от
крытия электростанции, построен
ной жителями двух деревень.

Было это 14 ноября 1920 года. 
Владимир Ильич в сопровожде
нии Надежды Константиновны по
ехал в Кашино. ДЬрогу мы не 
знали. Проезжая через Волоко
ламск, я остановил машину около 
постового милиционера, чтобы уз
нать, куда ехать дальше. Невда
леке стоял красноармеец. Влади
мир Ильич обратился к нему и 
спросил, знает ли он дорогу в 
Кашино. Получив утвердительный 
.ответ, Владимир Ильич попросил 
„его- доехать с -нами, обещав доста
вить его обратно в Волоколамск.

(Красноармеец, кажется Семенов 
по фамилии, узнав из нашего 
разговора с постовым милиционе
ром, что с ним говорит Ленин, 
с радостью согласился, и мы по
ехали.

Когда мы остановились в Ка
шино, нас со всех сторон окружи
ли крестьяне.

Начало в предыдущих номерах.

Нуда смотрит 
тов. Ностин?

На завод товарного бетона це
мент почти всегда поступает в от
крытых вагонах. Летом его мочит 
дождь, зимой — снег.

Толщина корки схватившегося 
цемента в вагонах доходит до 
14—16 сантиметров, что состав
ляет, примерно, 5—6 тонн по
терь цемента на каждом посту
пившем вагоне. Только за послед
ний месяц мы потеряли таким 
путем около 50 тонн цемента. 
Кроме того, сырой цемент, схва
тываясь в бункерах, ломает шне
ки, элеватор.

Неужели отдел снабжения тре
ста и руководитель его тов. Ко
стин не могут потребовать от же
лезной дороги, чтобы она покон
чила с преступным отношением к 
такому дорогому и дефицитному 
материалу?

В. ЩЕРБАЧЕНКО, 
технолог завода.

— Из-за плохого раствора мы 
отстаем от графика. Но если нам 
немедленно дадут хороший мате
риал, то к 25 июля мы оштука
турим весь пятый этаж.

Высказали свои претензии и 
плотники.

— Надо срочно настилать в 
квартирах пол, а у нас часто не 
хватает полового теса. Пека 
ждешь материал, уходит золотое 
время, — говорил плотник тов. 
Воронко.

Не могут руководители участка 
даже навести порядок в своей 
кладовой. Кладовщик тов. Неве
ровская считает, что не она по
ставлена для того, чтобы быстро 
обеспечивать рабочих материала
ми и инструментом, а строители 
должны приспосабливаться к ней. 
Поэтому ее часами не бывает на 
месте. Бывает, что она не выдает 
инструмент, хотя он в кладовой

Ленин и Крупская вышли из 
машины и вошли в избу. Я сле
довал за ними. Владимир Ильич 
со всеми поздоровался за руку. 
Кто-то хотел помочь ему сиять 
пальто, но Владимир Ильич не 
позволил этого:

— Ничего, ничего, я сам раз
денусь.

Разделся, помог снять пальто 
Надежде Константиновне, сел за 
стол и завел беседу с крестьянами.

Он всех внимательно выслуши
вал, отвечал на вопросы, сам 
спрашивал.

За столом ему предложили за
кусить. Председатель сельхозарте
ли подал ему стакан браги.

— А что, — спросил Владимир 
Ильич, — не хмельное?

— Нет, — ответили ему.
Владимир Ильич чокнулся с 

председателем артели, отпил не
много и закусил кусочком студня. 
На просьбу крестьян еще заку
сить Владимир Ильич ответил, 
что он сыт, так как поел перед 
тем, как ехать в Кашино.

Перед митингом пришел фото
граф и предложил Владимиру 
Ильичу сняться с крестьянами. 
Ленин согласился. Набралось мно
го народу, особенно много было

БОЛЬШОЕ СПАСИБО
Я работал в бригаде каменщи

ков тов. Шадрина (стройуправле
ние № 774). После несчастного 
случая меня положили в больни
цу-

Пока я лечился, мои товари
щи по работе не оставляли меня. 
Ко мне приходили работницы 
тт. Новоселова, Моисеева, Ушако

и есть. На замечания строителей 
Неверовская отвечает грубостями 
и вызывающе заявляет:

— Грубила и буду грубить!
Немудрено, что кладовщик рас

поясался. Ведь и сам тов. Андри
янов также груб с рабочими. И 
часто они слышат от него нецен
зурную брань.

— Подошла я как-то к нашему 
прорабу выяснить вопрос о зар
плате,—рассказывает разнорабо
чая тов. Лупанова, — он вместо 
разъяснения накричал на меня.

Тт. Клевакин и Андриянов не 
заботятся и о нуждах строителей. 
На участке нет буфета, нет бач
ков для питьевой воды. Все 130 
строителей пьют из одного ведра 
одной кружкой.

Плохо контролируют деятель
ность участка и руководители 
стройуправления № 766.

А. ГРУДЦИНОВА.

ребятишек. Взрослые хотели их 
отодвинуть, но Владимир Ильич 
не дал. Посадил детей около се
бя, расспрашивал их, гладил по 
головкам. Ребятишки были в во
сторге.

Владимир Ильич вышел на 
трибуну, сердечно поблагодарил 
крестьян за приглашение, сообщил 
о победах Красной Армии над 
Врангелем.

Речь Ленина была встречена 
криками восторга.

Перед отъездом Ленин напом
нил мне о красноармейце Семено
ве, я его разыскал и мы довезли 
его до Волоколамска.

☆ ☆ ☆
Любил Ильич приезжать на 

пр едп ри яти я Кр аснопр есн ейского 
района, в том числе и на Трех
горную мануфактуру. Он высоко 
ценил революционные традиции 
рабочих Трехгорки. И сейчас еще 
можно найти рабочих и работ
ниц, слушавших Ленина, близко 
видевших его.

Ленин, как известно, был бес
сменным депутатом Моссовета от 
рабочих Трехгорной мануфак
туры.

Мне довелось несколько раз 
привозить Владимира Ильича на 
Трехгорку, и всегда рабочие и 
работницы фабрики встречали его 
с восторгом. Трехгорцы очень лю
били Ильича, и стоило ему толь
ко появиться на территории фаб
рики, как сотни людей стекались 
к нему.

(Мне не раз доводилось видеть, 
как Ленин беседовал с рабочими

ва. Навещали меня и начальник 
участка тов. Скляр, и председа
тель постройкома стройуправле
ния тов. Барешко.

Большое спасибо, товарищи, за 
вашу заботу. Она помогла мне 
быстрее выздороветь.

В. ДЕРГУНОВ, 
каменщик.

Больше года идет разговор о 
том, что необходимо закончить 
строительство узкоколейного пути 
с кирпичного завода в глиняный 
карьер.

Но эти разговоры словно не ка
саются руководителей стройуправ
ления К» 753. Правда, и тов. Бро
нин и тов. Полонский давали де
сятки обязательств и клятвенных 
заверений о том, что работы бу
дут закончены «...через 5—7 дней». 
Последний срок, установленный 
решением заседания объединенно
го партбюро, был 15 июля. Однако 
и сейчас ничего не сделано. Тт. 
Бронин и Полонский остались 
верны себе и не выполнили обе
щаний.

С таким же упорством не устра
няют они и другие недоделки. Не
обходимо сделать переезды с пло
щадки на площадку, проложить 
узкоколейный путь от угольных 
складов к печам. Не закончены 
также до сих пор строительство и 
монтаж подтопков.

Почему же тов. Бушков не мо
жет призвать к порядку строите
лей, по вине которых тормозится 
работа кирпичного завода.

В. КАШУТИН, 
директор завода.

и работницами, отвечал на все их 
вопросы и, в свою очередь, зада
вал вопросы — его интересовал 
их труд, быт, их настроение и 
взгляды на будущее.

Припоминаю посещение Влади
миром Ильичем Трехгорки в день 
Вс ер осей некого первом а некого
субботника 1920 года. Этот суб
ботник трехгорцы проводили в 
Хорошове. После субботника со
стоялся многолюдный митинг, на 
который приехал Владимир Ильич. 
Он вышел, помню, из машины, 
приблизился к рабочим и запросто 
присел на бревно. Ленина окру
жили и началась задушевная бе
седа. Люди рассказывали о фаб
ричных буднях, о радостях и 
огорчениях.

Ленин слушал, не перебивая, и 
в знак согласия кивал головой.

Какой-то пожилой рабочий по
просил Ленина разъяснить зна
чение Всероссийского коммуни
стического субботника и осветить 
международное положение. Воца
рилась тишина: все напряженно 
слушали Ильича. В глазах рабо
чих и работниц засияла надежда; 
разговоры о хлебе и пайках ото
шли на задний план.

На память приходит последнее 
посещение Лениным Трехгорки 
осенью 1921 пода. Приезд был 
связан с собранием, посвященным 
четвертой годовщине Октябрьской 
революции. Обширная столовая 
фабрики было битком набита. Все 
стулья, столы, подоконники, про
ходы были заняты,

Законный счет 
тов. Осипову

Редким гостем бывает на стро
ительных площадках главный ме
ханик стройуправления № 752 
тов. Осипов. Особенно часто вспо
минают его недобрым словом в 
коллективе строителей домов по 
улице Культуры.

По вине, механизаторов здесь 
бездействует один из башенных 
кранов. И дела-то пустяк — на
до сделать заземление. Но вот из- 
за нераспорядительности тов. 
Осипова кран простаивает зря.

Плохо обстоит дело и с раз
грузкой стеновых материалов, по
ступающих в контейнерах, пото
му что у башенных кранов неис
правны захваты. Приходится раз
гружать кирпич и шлакоблоки 
вручную, значит задерживать ав
тотранспорт, а механизмы не ис
пользуются.

Па площадке можно увидеть 
строителей, занятых кайлением 
скалистого грунта. Компрессор 
здесь был, но его по распоряже
нию механика отправили на 59-й 
квартал, где он почти не исполь
зуется. Кстати и этот механизм 
неисоравен — необходим ремонт 
молотков. Неоднократные обраще
ния мотористки к тов. Осипову по 
этому поводу остаются без резуль
тата.

Нужно исправить и насос для 
откачки воды, удлинить шланги, 
подремонтировать.

До сих пор не установлен на 
площадке транспортер для убор
ки земли из котлованов. Не нала
жено и освещение рабочего ме
ста. А ведь здесь труд организован 
в две смены.

По этому перечню видно, как 
велик счет строителей к механи
заторам. Их претензии- вполне 
справедливы. Следует тов. Осипо
ву чаще бывать на стройплощад
ках и позаботиться о том, чтобы 
механизмы стали верными помощ
никами строителей. Нужно про- 
сле^ггь за этим и главному инже
неру тов. Митнику.

Е. СУСЛОВ.

После выступлений ряда това
рищей, участников Октябрьского 
переворота, председатель поднял
ся и негромко сообщил:

— Внимание, товарищи! Слово 
предоставляется депутату Моссо
вета от нашей фабрики Владими
ру Ильичу Ленину.

На сцену вышел Ленин, но на
чать свою речь ему долго не уда
валось. Бурно аплодировал зал, 
слышались возгласы приветствия, 
работницы поднимали над голо
вой своих детей.

Председатель был бессилен 
унять восторг присутствующих.

Владимир Ильич решительно 
приблизился к краю сцены и 
поднял левую руку. Все мигом за
мерло, воцарилась напряженная 
тишина, и Ленин начал свою речь.

Ом говорил о жесточайших 
трудностях борьбы с врагами ре
волюции и рабочего класса, о ко
варстве и хитрости международ
ной буржуазии, говорил суровую 
правду о наших хозяйственных 
трудностях.

Но пессимизма в его речи не 
было; в его славах был бодрый 
призыв к борьбе, уверенность в 
конечной победе рабочего класса.

(Продолжение следует).
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